



Jaén, 25 de junio 2014

PRENSA  
DE  
NOTA

## **EDUCACIÓN DESTINA CERCA DE 230.000 EUROS DEL PLAN OLA A LA MEJORA DE DOS COLEGIOS DE VILLANUEVA DE LA REINA Y JAÉN**

**La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita las obras de renovación de la calefacción del colegio Santa Potenciana de Villanueva de la Reina y de reforma del colegio Santo Domingo de Jaén, que beneficiarán a más de 560 escolares y generarán 29 empleos**

La Consejería de Educación, Cultura y Deporte, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de modernización y mejora del sistema de calefacción del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Santa Potenciana de Villanueva de la Reina, así como de la reforma del colegio Santo Domingo de Jaén capital. Ambas actuaciones, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), supondrán una inversión de 229.899,28 euros, beneficiarán a más de 560 alumnos y alumnas de la provincia y generarán alrededor de 29 puestos de trabajo durante su ejecución.

La reforma del CEIP Santa Potenciana de Villanueva de la Reina, cuyo plazo de ejecución es de un mes y medio y su presupuesto de 159.921,16 euros, consistirá en la instalación de una nueva caldera de biomasa para mejorar la climatización del centro, así como trabajos de canalizaciones de distribución y adecuación de espacios de la sala de calderas y del silo. Además, se acometerá la impermeabilización de la cubierta, mejora de cuadros eléctricos y radiadores. Más de 244 escolares se verán beneficiados de estos trabajos, que crearán en torno a 19 empleos.

Esta nueva intervención en el colegio Santa Potenciana se suma a la obra del Plan OLA que llevó a cabo en 2013 la empresa Eiffage Energía S.L.U con una inversión 115.364,80 euros y que supuso la sustitución de las puertas de acceso exteriores e interiores, la adecuación de los aseos, el alicatado de los pasillos y el pintado del edificio principal.

La obra prevista en el colegio Santo Domingo de Jaén cuenta con un presupuesto de licitación de 69.978,12 euros y un plazo de ejecución previsto de dos meses. En concreto, esta actuación mejorará el pavimento de los patios del centro en las zonas de infantil y de primaria mediante la creación de pendientes y redes de saneamiento para la recogida de aguas pluviales, la colocación de nuevos bordillos y la renovación de los acabados. Estos trabajos mejorarán las condiciones de los 318 alumnos y alumnas matriculados en el colegio, además de generar alrededor de 10 empleos.

Ambas actuaciones forman parte del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Jaén, el Plan OLA prevé generar en torno a 653 puestos de trabajo mediante la realización de 151 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación, Cultura y Deporte a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).